



*Méditation génératrice d'ocytocine ou « hormone de l'amour »
et écoulement libérateur du trouble de l'infidélité.*

Choisir véritablement de partager l'Amour qui est en nous et que nous sommes fondamentalement n'a rien d'un positionnement volage, d'une conduite puérile. Partager cette Amour est une responsabilité sacrée et une décision prise en résonance avec l'Intelligence et la Sagesse du Cœur. Tôt ou tard, dans une vie ce moment important est toujours une façon courageuse et mature de se révéler et souvent une forme de profonde guérison. C'est à la fois le respect de l'être divin que je suis, et le respect de l'être divin avec lequel, d'un commun accord vibratoire, nous avons choisi librement de cheminer dans la rencontre, pas à pas, dans cette danse qu'est la vie ! Il s'agit d'une opportunité pour l'ouverture à une nouvelle et valeureuse identité au sein même de la relation, de la connexion, de l'offrande non superficielle. Une découverte simultanée en pleine conscience de nous même et de l'autre sans aucune forme d'appropriation.

Lorsque vous vous y engagez sincèrement, vous créez tout naturellement et spontanément de nouvelles possibilités de partage illimité. Faites le dans ce but et vous constaterez que l'Amour ce précipitera à votre rencontre. Des opportunités d'un réel changement d'esprit et de comportements ce manifesteront sous l'agréable forme de créativité joyeuse, déjà en vous et en votre partenaire, en attente de votre plein accord d'éclosion. De ce fait, vous éliminez aussi TOUT ce qui s'oppose à cette décision intime, reléguant l'infidélité à un fonctionnement immature du passé. L'ego cherchera toujours à « accomplir » dans un esprit erroné d'appropriation d'un quelconque objet, sexué ou non. Seul l'Amour ouvre les portes de l'être pour « apprécier » le sujet, avec un esprit du don, du présent, de chaque instants d'épanouissement enchanté en présence de l'être cher. Chaque pulsions en nous peut ainsi redevenir aimant et fruit aimé dans un exponentiel gisement de tendresse et de bienveillance. L'authentique relation amoureuse, repose uniquement sur votre décision, votre intention et votre engagement personnel en harmonie ou non avec la grandeur de l'Énergie et de l'Amour Source. Que vivez vous ? Que choisissez vous, dès maintenant ?

Fessons l'Amour à en gai rire !
Fanylo